
Ata n° 04/2021- Aos onze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e 

um, reuniram-se via aplicativo Meet, os conselheiros do conselho municipal de 

assistência social para discutir a pauta: Instância de Controle Social do PBF; 

Comissão Organizadora da 13ª Conferência AS (reunião 29/04); Resolução Ad 

Referendum 07/2021 CEAS/PR; Resolução CNAS/MC nº32, de 19 de Abril de 

2021; Declaração de inscrição CMAS para renovação do CEBAS (colorida e 

autenticada); Ofício nº03 - ER Medianeira/2021 CIEE (manutenção da 

inscrição) e Palavra Livre. Karina presidente do conselho deu início à reunião 

dando as boas vindas a todos e passou a palavra para Joyce que relatou os 

atendimentos CadÚnico no mês de Abril de 2021 sendo eles 31 cadastros 

novos, 20 transferências e 107 atualizações. No mês de abril o número de 

beneficiários do Programa Bolsa Família no mês de abril de 2021 foram 925 

famílias, sendo 377 famílias que recebem o benefício do bolsa família 

totalizando um valor R$ 60.871,00, 454 famílias que receberam o auxílio 

emergencial totalizando um valor de R$ 132.525,00 e 94 famílias que sacarão 

no calendário do auxilio mas sem valor disponível na folha de pagamento do 

bolsa. Referente ao auxílio emergencial 2021 informou que serão pagas 4 

parcelas e para saber se tem direito a pessoa deverá consultar o link 

https://consultaauxilio.cidadania.gov.br/consulta/#/. Este será pago para as 

famílias que receberam até dezembro/2020 e desde que enquadrem nos 

critérios, não haverá nova fase de inscrições e se aprovado tem que atentar 

para o calendário (conforme mês de nascimento) e para o público Bolsa 

Família a data não muda, permanece o calendário de pagamento do Bolsa, os 

valores que as famílias irão receber são R$ 150,00 para família unipessoal, R$ 

250,00 para família composta por mais de uma pessoa e R$ 375,00 família 

chefiada por mulher sem cônjuge ou companheiro, com pelo menos uma 

pessoa menor de dezoito anos de idade. Os casos não aprovados deverão 

verificar se no site de consulta se permite contestação e dúvidas deverão ser 

direcionadas para os telefones 111 (Caixa) e 121 (Ministério da Cidadania). E 

que os atendimentos no CRAS para esse auxílio deverão ser realizados via 

whatsapp e telefone. Informou ainda que houve alteração do membros da 

comissão municipal intersetorial do programa bolsa família cujos membros são 

os seguintes: Alessandra da educação, Claires da saúde e Kaoane do CRAS. 

A palavra livre da primeira pauta foi utilizada para informar sobre 3 visitas de 

https://consultaauxilio.cidadania.gov.br/consulta/#/


cadastros para BPC que foram realizadas em 05/02/2021 sendo que os 

cadastros foram excluídos pois as pessoas não residem em Medianeira 

durante a visita foi descoberto que residem no Paraguai. A lista com os nomes 

encontra-se anexa a ata. Em seguida Karina passou a palavra para Cheile dar 

continuidade à reunião com a segunda pauta que iniciou falando que na data 

de 29/04 ocorreu uma reunião com a comissão organizadora da 13ª 

conferência da assistência social e que ainda não se sabe se a conferência 

ocorrerá de forma on-line ou presencial e que o prazo para a realização da 

conferência é de 03 de Maio a 31 de Agosto, o prazo do mandato atual do 

CMAS se encerra dia 23 de Agosto de 2021 e, portanto a data definida pela 

comissão para a realização da conferência foi para o dia 20 de Agosto de 2021. 

Cheile também informou que neste ano a ideia é contratar uma empresa para a 

realização da conferência tendo em vista os valores que já foram pagos em 

conferências anteriores, somente para o palestrante, o valor cobrado é bem 

interessante visto que, a mesma incluirá a palestra e toda parte documental do 

evento, o que auxiliaria bastante a comissão e a equipe de trabalho. A empresa 

é a Cury Consultoria Projetos e Capacitações, de União da Vitória e o valor é 

de R$ 2.900,00 para realização de conferência presencial, caso seja feita on-

line o valor diminui. Informou ainda que a conferência nacional e estadual será 

on-line. Todos os conselheiros concordam a contratação da empresa e a data 

da realização da mesma no dia 20 de agosto e ficam no aguardo da definição 

se será feita on-line ou presencial. Apresentou a todos a resolução Ad 

Referendum 07/2021 CEAS/PR que chama as conferências municipais. 

Apresentou também a identidade visual da 12ª conferência Nacional da 

Assistência e se mostrou preocupada com o acesso dos usuários se a 

conferência tiver que ser feita de forma on-line. Referente à Resolução 

CNAS/MC nº32, de 19 de Abril de 2021 ela altera o prazo para até 31 de 

dezembro para as entidades apresentarem o plano de ação deste ano e o 

relatório de atividades do ano passado. Sobre a Declaração de inscrição CMAS 

para renovação do CEBAS (colorida e autenticada) foi enviado de uma 

entidade impresso colorido e com o carimbo de “confere com o original” e com 

o carimbo da secretaria executiva para ver se é aceito de acordo com a nova 

norma. Apresentou também o Ofício nº03 - ER Medianeira/2021 CIEE com o 

relatório de atividades realizados para manutenção da inscrição da entidade 



junto ao conselho. Cheile explicou que está sendo analisada uma forma de 

normatizar o registro de atividades para que todas as entidades façam por um 

modelo padrão. O secretário de assistência social Adriano Both também 

participou da reunião, mas se ausentou no final. Na palavra livre Karina 

convidou a todos para participarem do bazar de roupas esportivas da AMESFI 

que vai até sexta feira. Sem mais nada a constar encerrou-se a reunião e eu 

encerro a presente ata que será assinada por mim e pelos demais presentes 

conforme lista de presença em anexo.  

 

 

 

 






